

Secretario general de Unasur califica de positivos los proyectos sociales venezolanos



La Habana, 12 abr (RHC) El Secretario General de la Unión de Naciones Suramericanas (Unasur), Ernesto Samper, resaltó este martes los esfuerzos de Venezuela por preservar los programas sociales para el pueblo, pese a la coyuntura económica en este país.

Samper participó en la reunión boliovariana del Consejo Económico Productivo donde expresó que el país tiene que desmontar el proyecto social que ha caracterizado a la Revolución Bolivariana.

El secretario de Unasur valoró, además, la estrategia del Gobierno venezolano de construir mecanismos como la Tarjeta de Abastecimiento Seguro, que a través de un subsidio mensual le permitirá a las familias sumar ingresos para la adquisición de artículos indispensables como los alimentos.

El secretario está de visita en Venezuela para participar este martes en la instalación de la Comisión para la Verdad.

Ese instrumento será liderado por el vicepresidente la República, Aristóbulo Istúriz, y pretende generar la paz como principal forma de relación entre los ciudadanos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/90253-secretario-general-de-unasur-califica-de-positivos-los-proyectos-sociales-venezolanos>



Radio Habana Cuba